

## Communiqué

### COURSE D'ADIEU DES TROLLEYBUS TRANSN JAUNES DIMANCHE 28 JANVIER

Une course spéciale sera proposée par transN dimanche matin 28 janvier, afin de prendre congé de ses trolleybus jaunes (NAW-HESS-ABB BGT 5-25, série 100, année 1991). Entre 9h00 et 9h40, un des derniers exemplaires sera en exposition à la Place Pury, devant la statue de David De Pury. A 9h40, le trolleybus partira en direction de Marin, par la ligne 107, via Hauterive. Entre 10h00 et 10h30, il sera également en exposition au terminus de Marin, puis partira à 10h30 pour la Place Pury, par la ligne 101. Des voyageuses et voyageurs sont les bienvenus à bord, au départ de la Place Pury ou depuis Marin, dans la limite des places disponibles. Les éventuel-le-s passagères et passagers seront débarqué-e-s au retour à la Place Pury. Aucun arrêt intermédiaire ne sera fait, ni à l'aller par la ligne 107, ni au retour par la ligne 101.

Transports Publics Neuchâtois, le 24 janvier 2024